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～せんだん～ 令和２年１１月５日 No４４ 校 長 實 松  清 之 

「今、私達に出来ることは？」 

11 月の全校朝会は、「SDGs」持続可能な未来
を求めて！    10/26（月）8：20～放送にて  

 
みなさん、「地球温暖化」って聞いたことがあ

りますか？では、「海洋汚染」はどうでしょう。
ちょっと難しかったかな？「プラスチックごみ」
はどう？ 

このままでは、地球が危ない！地球に住めなく
なる！という思い等で、５年前(９月)国連で決め
られた考え方、取り組み方が「SDGs」です。 

世界のみんなで取組守りたい、１７個の項目を
決めました。例えば、  

■ゴール 1.貧困をなくそう  
■ゴール 2.飢餓をゼロに    

（ 中 略 ） 
■ゴール 13.気候変動に具体的な対策を 

（ 後 略 ） 
皆さんにも出来そうなことはありますか？ 

◎私達にも出来ることがあるんじゃないかと思
う人？手を挙げてください！ 
●そんな難しいこと、できるはずないと思う人？
手を挙げてください！ 

校長先生も考えました。考えた結果、「出来る
ことはあるんじゃないか」と考えるようになりま
した。 

 
① CO2 を出さないように、出張がない時は 

車ではなく、なるべく自転車を使う 
② 食料を大切にするため、給食など食べ残し

をしないこと 
③ プラスチックごみを出さないように、コン

ビニ等では、レジ袋は要りませんと答える 
 

どうでしょう。皆さんも何時か話し合ってみて
は･･･。10 年後、20
年後、皆さんが大人
になった時、SDG
ｓに取り組んでい
て良かったねとい
う時代が来ること
を願わずにいられ
ません！ 

 

  咲かせよう、人権の花を！  
 
「人権の花」

運動は、法務局
の取組で、「花を
育てる中で、心
優しい子供を育
成し、ひいては
人権意識の向上
を図る」という
もの。当日は、
法務局から１名、県・神埼市の人権擁護員さん
等 5名で学校を訪問され、校長室にて花苗の贈
呈が行われました。 
 戴いた花苗は、玄関を中心に置かれますが、
お世話は各クラスですることになります。花の
声を聞き、水や栄養を与えるタイミングを花と
相談しながら育て可愛がって欲しいと思いま
す。因みに本年度、佐賀県の小学校では、4校
のみの実施だとか。数十年に一度の奇跡のタイ
ミングと言えるでしょう。 
 この機会を大切に、人権意識の向上に向けた
教育の充実を一層図って参ります。先ずは、12
月 11 日(金)の人権集会に向け活動の推進を！ 
 
宿泊訓練（5 年生）、北山に行って参りました！  

 10 月下旬の北山は、やはり寒かった。最低気
温は 12℃。ただその寒さは、澄んだ秋空故の現
象。井原山登山では、どこまでも澄んだ空気の向
こうに、南は、天山の山並みと有明海、北を望め
ば Big City 福岡の町並みと玄界灘が手に届きそ
うな所に…。感動と大きな達成感に包まれました。 

この時期、1 泊 2 日の学びを提供できたことは、
本当に価値のあることだと思っていますし、児童
の更なる成長を期待せずにはいられません。西
部小の未来は、5 年生の成長にかかっているので
すから…。応援しています (*^o^*) 

  

  

 

   

 



 


